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財
政
調
整
基
金
は
市
民
の
た
め
に

大
阪
市
議
会
財
政
総
務
委
山
中
智
子
議
員
が
質
問

　
1
0
日
の
大
阪
市
議
会
財
政

総
務
委
員
会
で
、
日
本
共
産

党
の
山
中
智
子
議
員
は
、
大

阪
市
が
た
め
込
ん
だ
財
政
調

整
基
金
の
問
題
を
取
り
上

げ
、
物
価
高
騰
や
全
国
一
高

い
介
護
保
険
料
な
ど
で
困

っ
て
い
る
市
民
の
た
め
に
使

う
べ
き
だ
と
主
張
し
ま
し

た
。

　
大
阪
市
の
貯
金
に
当
た
る

財
政
調
整
基
金
の
残
高
は
、

２
０
２
５
年
度
末
見
込
み
で

２
７
３
４
億
円
。
2
3
年
度
末

は
２
６
８
８
億
円
と
、
他
の

政
令
市
と
比
べ
て
突
出
し
て

い
ま
す
（
グ
ラ
フ
）
。

　
山
中
氏
は
、
「
こ
ん
な
に

た
め
る
力
が
あ
る
の
な
ら
、

質
問
す
る
山
中
議
員
＝
1
0
日
、
大
阪
市

議
会
財
政
総
務
委
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今
そ
の
一
部
を
活
用
し
て
、

悲
鳴
を
上
げ
て
い
る
方
た
ち

の
声
に
応
え
る
の
が
自
治
体

の
役
割
で
は
な
い
か
」
と
た

だ
し
ま
し
た
。

　
横
山
英
幸
市
長
は
、
今
後

の
市
の
財
政
状
況
は
予
断
を

埋
め
）
や
夢
洲
（
開
発
）
に

使
わ
な
い
か
」
と
迫
っ
た
の

に
対
し
、
「
万
博
の
赤
字
の

穴
埋
め
の
た
め
に
積
み
上
げ

て
い
る
の
で
は
な
い
」
と
述
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べ
ま
し
た
。

　
山
中
氏
は
「
そ
れ
な
ら
万

博
が
赤
字
に
な
っ
た
時
に
。

　
（
財
政
調
整
基
金
か
ら
は
）

出
せ
な
い
と
言
え
る
か
」
と

畳
み
掛
け
ま
し
た
が
、
横
山

氏
は
「
万
博
は
ま
だ
開
催
し

て
い
な
い
。
開
催
自
治
体
と

し
て
全
力
を
挙
げ
る
」
と
明

言
を
避
け
ま
し
た
。

　
山
中
氏
は
「
市
民
の
思
い

や
実
態
と
、
か
け
離
れ
て
い

る
。
市
民
は
そ
れ
（
万
博
）

ど
こ
ろ
で
は
な
い
。
財
政
調

整
基
金
を
使
っ
て
助
け
る
べ

き
だ
」
と
主
張
し
ま
し
た
。
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